

Fecha: 27-05-2022

Visitas: 430.729

Favorabilidad:  No Definida

Fuente: Radio Cooperativa

Título: **Marcha estudiantil terminó con un bus del Transantiago quemado en la Alameda**

Link: <https://www.cooperativa.cl/noticias/pais/educacion/movimiento-estudiantil/marcha-estudiantil-termino-con-un-bus-del-transantiago-quemado-en-la/2022-05-27/140112.html>

Un bus del Transantiago terminó quemado luego de una marcha estudiantil registrada en el centro de Santiago.

La manifestación, convocada por "Lucha BAES", se desarrolló en Plaza Baquedano y frente al centro cultural Gabriela Mistral (GAM). Luego los estudiantes marcharon en dirección a La Moneda para terminar en la intersección de calle Cumming con la Alameda donde un grupo de encapuchados procedió a quemar la máquina.

Luego de la quema de la micro se registraron enfrentamientos fuera de la Universidad de Santiago, en plena Alameda, por lo que Carabineros tuvo que dispersar a los estudiantes con el carro lanza aguas para restablecer el tránsito. Los estudiantes autoconvocados piden el aumento en el saldo de la Beca de Alimentación BAES, además de una educación gratuita pública de calidad y no sexista, la condonación del CAE, entre otros puntos.

### Marcha estudiantil terminó con un bus del Transantiago quemado en la Alameda

víernes, 27 de mayo de 2022, Fuente: Radio Cooperativa.



Un bus del Transantiago terminó quemado luego de una marcha estudiantil registrada en el centro de Santiago. La manifestación, convocada por "Lucha BAES", se desarrolló en Plaza Baquedano y frente al centro cultural Gabriela Mistral (GAM). Luego los estudiantes marcharon en dirección a La Moneda para terminar en la intersección de calle Cumming con la Alameda, donde un grupo de encapuchados procedió a quemar la máquina. Luego de la quema de la micro se registraron enfrentamientos fuera de la Universidad de Santiago, en plena Alameda, por lo que Carabineros tuvo que dispersar a los estudiantes con el carro lanza aguas para restablecer el tránsito. Los estudiantes autoconvocados piden el aumento en el saldo de la Beca de Alimentación BAES, además de una educación gratuita pública de calidad y no sexista, la condonación del CAE, entre otros puntos.